

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Parole aux anciens internationaux
SYLVAIN KASSA: "BRILLANTE PRESTATION DES PANTHÈRES"



"Brillante prestation des Panthères qui auraient pu faire un meilleur parcours si cet arbitrage n'avait pas été partisan. J'ai rarement vu cette équipe avoir une telle hargne et volonté. On croise les doigts afin que cette détermination reste. Mais il faut que les autorités relancent vite le football national".

BRUNO ZITA MBANANGOYE: "LES PANTHÈRES SE SONT BIEN BATTUES"



"La prestation du Gabon à la Can a été très honorable. Les Panthères se sont bien battues, dommage qu'il a manqué dans ce groupe Pierre-Emerick Aubameyang, Mario Lemina et Ibrahim Ndong. Avec eux, on devait faire beaucoup mieux".

YVES DELBRAH: "JE FÉLICITE DE TOUTES MES FORCES NOS PANTHÈRES"



"Les Panthères du Gabon nous ont fait vibrer. Je voyais cette équipe accéder en quarts de finale. Hélas! un arbitrage d'une autre planète est venu ruiner nos ambitions. Je me demande bien pourquoi un joueur qui part derrière sa ligne médiane est sifflé hors jeu. Je félicite de toutes mes forces nos Panthères, tout en espérant qu'elles sont désormais l'espoir du peuple gabonais pour le futur".

Par PSNB

Après Burkina Faso-Sénégal: les Lions de la Téranga jubilent



Photo: Franck Martial Mombou

Sadio Mané fut l'un des grands artisans de la victoire des Lions.

MM
Yaoundé/Cameroun

C'EST fait! Les Lions de la Téranga du Sénégal ont validé leur ticket pour la finale de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) " Cameroun 2021 ". Sa victime: les Étalons du Burkina Faso. Les poulains du coach Kamou Malo ont mordu la poussière sur la marque de 1-3.

Ce fut donc l'euphorie du côté sénégalais lorsque l'arbitre éthiopien Bamlak Tessema a mis fin à une partie heurtée en première période. Résultat: le gardien de but des Étalons, Hervé Koffi, après un violent télescopage avec Cheikhou Kouyaté, a dû quitter définitivement l'aire de jeu sur une civière (35e). Un coup dur à peine compensé par les deux penalties accordés d'abord par le directeur de la partie aux Sénégalais avant que ce dernier ne revienne sur sa décision, après consultation à chaque fois de la VAR.

Le retour des vestiaires fut fatal aux courageux Étalons. Le 4-3-3 sur lequel ils se sont appuyés aura explosé devant les Lions de la Téranga qui, développant leur jeu à partir d'un 4-2-1-3 muable et plus sur les côtés, ont retrouvé leur vitesse de croisière au plan offensif.

Le show donné souvent par Koumou Malo sur la ligne de touche a été ainsi été douché par les trois réalisations des Lions de la Téranga: Abdou Diallo (70e), Idrissa Gana Gueye (76e) et Sadio Mané (87e). La réduction du score par B. Traoré

(82e) n'étant plus qu'anecdotique. Un score identique à celui que le Sénégal a infligé à la Guinée équatoriale en quart de finale." On est venu ici avec des certitudes, et on n'a jamais douté de ce qu'on est ca-

pable de réaliser au cours de cette compétition".

Propos d'avant-match d'Aliou Cissé qui, disputant la troisième finale de l'histoire du football sénégalais, ne veut pas penser à un échec cette fois-

ci. Car, après avoir passé l'obstacle burkinabé, le technicien sénégalais et ses joueurs " vont tout faire pour rendre heureux les milliers de Sénégalais qui nous suivent en prière depuis le début de cette compétition".

Match de la troisième place: c'est finalement demain samedi



Photo: Franck Martial Mombou

Les Burkinabés joueront demain samedi le match pour la 3e place.

MM
Cameroun/Yaoundé

NOUVEAU changement dans le calendrier de la Coupe d'Afrique des nations " Cameroun 2021 ". La confédération africaine de football (Caf) a décidé, mercredi dernier,

d'avancer d'un jour la petite finale... Prévue initialement pour ce dimanche à 17 heures au stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé (soit trois heures avant la finale à Olembe), cette rencontre pour la 3e place se dispute finalement ce samedi 5 février à 20 h 00. Le lieu étant maintenu.

Raisons invoquées par le Comité d'organisation, peut-on lire chez nos confrères de RMC: " Face à la possibilité de voir le Cameroun (opposé à l'Égypte hier jeudi) disputer le match honorifique de classement, les autorités camerounaises ont pris conscience du risque élevé que représenterait la succession des finales sur la même journée.

"Ainsi en cas d'élimination en demi-finale face à l'Égypte, le Cameroun aurait pu jouer son match de classement quelques heures seulement avant la grande finale. Un éventuel revers des Lions Indomptables a fait craindre des débordements dans les rues de Yaoundé, capitale administrative du pays où se joueront les deux matches. Afin de pouvoir mobiliser les forces de sécurité adéquates, le Comité d'organisation de la Can a décidé d'avancer la petite finale à samedi. Pour être certain de disposer des moyens de réponse adéquates en cas de débordements".